



Devenir inspecteur dans les métiers de la propreté

Depuis la rentrée de septembre 2017, la société de nettoyage GSF propose à une quinzaine d'étudiants d'apprendre le métier d'inspecteur, à Paris. À raison d'une semaine à l'école et de trois semaines sur le terrain, ces futurs inspecteurs se confrontent à toutes les réalités du métier. Cette année, c'est au tour de Rennes et Lyon d'ouvrir deux nouvelles classes, respectivement en collaboration avec l'INHNI et l'IGS. À Rennes, l'IGS est une formation d'ingénieur en génie sanitaire. Ces

classes comptent une vingtaine d'élèves issus de DUT, de BTS ou d'universités. Ils seront affectés dans différents établissements du groupe GSF, dans le but d'apprendre leur métier. Chaque élève est pris en charge par un tuteur, qui l'accompagne sur le terrain, le conseille et lui transmet son savoir-faire. ■